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NOTÍCIA

?A PANDEMIA NÃO ACABOU. TODOS PRECISAM
REDOBRAR OS CUIDADOS E SE PROTEGER?,
DESTACOU VEREADOR LILI DA BARBEARIA

Publicado em 30/09/2021 às 10:53 (Atualizado em 23/04/2024 às 19:32), postado por Assessoria de Comunicação, Fonte: Câmara de Ibatiba 

O vereador Elias Candido da Silveira (Republicanos) reafirmou a necessidade de continuar o
combate contra a Covid-19, durante o seu discurso na 13ª Sessão Ordinária. Além do
combate à Pandemia, o vereador efetivou diversas solicitações via indicações ao Poder
Executivo. "A Pandemia não acabou. Tem estabelecimentos que nem álcool estão oferecendo
mais. Não podemos descuidar. Ainda temos muito que lutar contra essa doença", disse o
vereador. 

 

Confira as solicitações feitas pelo vereador:  

 

Rua Luiz Crispim, 29, n.29, Centro, Ibatiba/ES, 29.395-000 Página 1
ibatiba.es.leg.br | contato@ibatiba.es.leg.br | (28) 99931-0416 |  | 



Câmara Municipal de Ibatiba

Solicitou que seja esclarecido como está sendo feito a distribuição de Cestas Básicas as
pessoas carentes do Município. Vereador destacou que famílias reclamam por não
conseguirem receber a cesta básica.  

 

Solicitação de limpeza próxima à mina d?água na comunidade do Ipê.  

 

Solicitou a recuperação da Ponte próxima ao Batalhão da PM.  

 

Rua de acesso ao Hospital está sendo recuperado  

 

Obra das paralelas que estão cheias de buraco próximo ao senhor Levi.
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